

## Meijer inaugurará su Fairfax Market en Cleveland el 16 de enero

Meijer abre su quinto mercado de barrio, el primero fuera de Michigan

GRAND RAPIDS, Michigan, 5 de diciembre de 2023 /PRNewswire-HISPANIC PR WIRE/ -- Los vecinos del barrio Fairfax de Cleveland y sus alrededores pronto tendrán un acceso más práctico a alimentos frescos y de alta calidad a precios bajos cuando Fairfax Market, el nuevo mercado de barrio de Meijer ubicado en 2190 E. 105<sup>th</sup> St., abra sus puertas el 16 de enero de 2024.

El nuevo mercado de 40,000 pies cuadrados forma parte de un proyecto de reactivación del barrio de uso mixto que se está desarrollando en colaboración con la ciudad de Cleveland, Cleveland Clinic, Fairfax Renaissance Development Corporation y Fairmount Properties. Ubicado en el Cleveland Innovation District, Fairfax Market contribuirá a crear una comunidad más saludable al abordar la inseguridad alimentaria, apoyar el desarrollo económico y ofrecer un nuevo destino para la compra de comestibles a los clientes de Fairfax y otros barrios cercanos, así como para los que trabajan en los alrededores.

"Fairfax Market se compromete a ser algo más que una nueva tienda. Seremos un socio que se involucra, invertiremos en la comunidad y apoyaremos a los negocios locales", declaró Alan Jordan, director de tienda de Fairfax Market. "Esperamos poder ofrecer un acceso práctico a alimentos frescos y de calidad y a otros artículos de primera necesidad a buen precio, y estamos impacientes por recibir a nuestros vecinos en la tienda el próximo mes".

Fairfax Market contará con un gran surtido de productos, como carne fresca y fiambres, productos frescos, una panadería y artículos de Meijer y de marcas nacionales. También ofrecerá más de 2.000 productos locales, como Cleveland Cold Brew Coffee, Micah's Supreme Sauce, PUR Spices, Akron Honey, Lemon Waves y productos de belleza de Catlin Naturals. Además, el mercado contará con:

- Una tienda de flores y regalos, con tarjetas de saludo de PaperCutz Vintage y carteles con flores de papel de Love, Anji.
- Un impresionante surtido de cervezas y vinos locales.
- Productos para el cuidado de la salud y la belleza de empresas locales, de propiedad de afroamericanos y mujeres del barrio de Fairfax y de Cleveland.
- Una sección internacional de 104 pies, con productos de todo el mundo, así como de vendedores de Cleveland.
- Una zona de cafetería para 54 clientes, con café y sándwiches de Saucy Coffee y sushi de Hissho Sushi.

La tienda dará empleo a unos 50 personas que ganarán salarios competitivos y tendrán acceso a prestaciones de salud y educación gratuita y a un programa 401(k) con aporte de la empresa.

El esfuerzo por llevar un mercado de productos alimenticios al barrio de Fairfax comenzó con el diálogo que sostuvieron el Dr. Tom Mihaljevic, director ejecutivo de Cleveland Clinic y presidente del Ayuntamiento de Cleveland, Blaine A. Griffin, concejal del distrito 6, y los residentes de Fairfax. Meijer, un minorista regional de propiedad familiar con sede en el Medio Oeste, abrió anteriormente cuatro tiendas más pequeñas para atender a los barrios de Grand Rapids, Lansing, Royal Oak y Detroit, en Michigan. Meijer se convirtió en el socio de mercados de barrio elegido para el proyecto después de que los líderes comunitarios visitaran una de sus tiendas de formato pequeño y vieran el impacto positivo que tenía en su comunidad.

Fairfax Market es el primer mercado de barrio de formato pequeño del minorista fuera de Michigan. El horario de atención de la tienda será de 6 a. m. a 10 p. m. todos los días.

### Acerca de Fairfax Market

Fairfax Market es un supermercado de barrio operado por Meijer que busca llevar alimentos frescos y de alto valor a los clientes en un entorno similar al de un mercado. Situado en el Distrito de la Innovación de Cleveland, Fairfax Market forma parte de un proyecto de reactivación del barrio de uso mixto que se está desarrollando en colaboración con la ciudad de Cleveland, Cleveland Clinic, Fairfax Renaissance Development Corporation y Fairmount Properties. Fairfax Market pondrá a disposición tanto de los residentes como de los negocios alimentos frescos y artículos de conveniencia de fácil acceso en una tienda única en su género. Para obtener más información, visite [www.FairfaxMarket.com](http://www.FairfaxMarket.com).

Logotipo: [https://mma.prnewswire.com/media/773739/Meijer\\_Logo.jpg](https://mma.prnewswire.com/media/773739/Meijer_Logo.jpg)

FUENTE Meijer

For further information: Contacto: Meijer Media Hotline, 616-735-8562, erin.cataldo@meijer.com

---

Additional assets available online: [\*\*Photos\*\*](#) <sup>(1)</sup>

<https://newsroom.meijer.com/2023-12-05-Meijer-inaugurara-su-Fairfax-Market-en-Cleveland-el-16-de-enero>